

**FCPE-BRUXELLES(\*)**,  
**L'ASSOCIATION DE PARENTS QUI FACILITE VOTRE QUOTIDIEN**

scroll down for an English version

**En votant FCPE-Bruxelles, vous participez à des améliorations concrètes pour les élèves et les familles.**

Depuis 2012, les actions des représentants FCPE-Bruxelles ont abouti à de nombreux changements positifs dans l'école, voulus par les parents, notamment :

- La **création de la garderie** au primaire.
- L'**amélioration de la cantine**.
- L'**interdiction d'utilisation du GSM/smartphone** au collège.
- Les propositions de **stages durant les vacances du LFJM**.
- Une **gestion du périscolaire depuis 2017** qui a évité l'augmentation des frais d'inscription (qui ont même diminué).
- La diminution du volume d'heures **des cours non-assurés**.
- L'organisation du **bal des terminales** quand l'organisation existante a fait défaut.
- La création d'un **troc/vente de manuels scolaires** gratuit et sans obligation d'adhésion.

**En 2025-2026, nous continuons à nous engager selon les souhaits exprimés par les parents:**

**ENGAGEMENT #1**

**Favoriser le bien-être des élèves**

- ❖ Travailler avec les équipes du LFJM pour une **école inclusive pour tous**, où tous les élèves, qu'ils soient à besoins particuliers ou pas, puissent suivre une scolarité harmonieuse et respectueuse de tous.
- ❖ **Améliorer les temps de pause**. Pour les primaires, continuer à assurer le suivi des nombreuses mesures d'amélioration du climat scolaire et des récréations mises en place par les équipes pédagogiques et de direction. Pour le secondaire, continuer la réflexion sur les rythmes scolaires pour une journée moins dense, et sur les possibilités d'espaces à l'abri des intempéries pour les plus grands, notamment pour le repas de midi.
- ❖ **Repenser l'intégration des nouveaux élèves**, au travers d'activités récréatives de début d'année, et **l'intégration dans notre pays d'accueil** en encourageant les sorties culturelles locales. Pour les primaires, plaider pour l'organisation des classes vertes en début d'année scolaire. Pour les secondaires, encourager le développement des voyages scolaires/échanges pour tous.

**ENGAGEMENT #2**

**Aider les familles**

- ❖ **Mobilité** : recherche de solutions pour améliorer la mobilité autour du LFJM – nous avons d'ores et déjà obtenu le maintien d'une entrée côté Verrewinkel (entrée Sud) pour les élèves pendant les travaux de 2025/26 (il avait été prévu de fermer cet accès durant cette période)
- ❖ **Regroupement de tous les spectacles de fin d'année** (maternelle et élémentaire) au sein d'une seule journée festive et gratuite. Des efforts très encourageants et plébiscités par les parents, ont été faits par la direction en juin dernier. Ils répondent à une de nos demandes datant de nombreuses années.
- ❖ Travail auprès de la direction et des autorités françaises **pour la limitation des hausses de frais de scolarité**.
- ❖ Réflexion avec la direction sur la **simplification des canaux de communication famille-lycée** (pronote primaire, pronote secondaire, onenote primaire, site web facturation, site web lycée, emails, twitter, facebook, ...)
- ❖ **Journée Défense et Citoyenneté (JDC)**: demande auprès du député des Français de l'étranger pour que les enfants du Benelux bénéficient d'une **solution pratique** concernant cette obligation.

**Les 8 et 9 octobre,**  
**pour envoyer un message fort et clair,**  
**votez FCPE-BRUXELLES !**

**1 parent = 1 vote**



Sama Moss-Bowpitt (Présidente) Claudie Goudal (Trésorière de la FCPE-Bruxelles et Présidente du Périscolaire) Hélène Rocsin-Pozios Stéphanie Bouffanais

et Agnès HANO, Julie DARROT-CAULIER, Emilie LEHIDEUX, Danielle CASSIR, Sophie BEREAU ...

**Por una enseñanza de calidad,  
por unos presupuestos adecuados,  
y por el bienestar de nuestros hijos**

**vote**  
**FCPE-Bruxelles !**

**Für eine Bildung auch  
weiterhin auf höchstem Niveau,  
für einen sorgsamen Umgang mit Ihrem  
Geld, für das Wohl unserer Kinder**

**WÄLHEN SIE  
FCPE-Brüssel**

(\*) Fédération des conseils de parents d'élèves-Bruxelles

**Écrivez-nous**  
[fcpe.lfb@gmail.com](mailto:fcpe.lfb@gmail.com)

**Appelez-nous**  
**(+32) (0)497 57 08 16**



Bruxelles

## FCPE-BRUXELLES, THE LFJM PARENTS ASSOCIATION

Since 2012, and with the parents' support, the FCPE Bruxelles parents' representatives have successfully advocated for a significant number of positive changes for the school community.

- **Garderie in maternelle/primary.**
- **Better quality canteine.**
- **A policy of no mobile phones in collège** (and we are still advocating for improvements).
- **Stages offers during LFJM vacations.**
- **Management of periscolaire since 2017 with no increase of membership fees** (fees have actually decreased).
- **Monitoring and improvement of teachers substitutions** in secondary.

**Vote for FCPE-Bruxelles, and help us continue this positive trend.**

**For 2025-2026, our programme is simply to continue our efforts based on the priorities expressed by the parents:**

### COMMITMENT #1 Students' Well-Being

- ❖ Working with the school to build an **inclusive and respectful environment for all students.**
- ❖ Continue advocating for primary school students wellbeing based on the improvement programmes implemented by the school over the last couple of years, especially during recess and lunch breaks. In Secondary, reflect with the school on **possible improvements to the density of school times**, and finding solutions for a space for lycée students during **lunch time breaks.**
- ❖ **Rethink the integration of new students**, and our relations with our host country by **encouraging cultural outings in Brussels and Belgian cities.** For primary students, advocate for school trips at the start of the school year. For secondary students, encourage the development of **school trips and exchanges for all students.**

### COMMITMENT #2

#### Helping Families

- ❖ **Work on solutions to improve access to school.** We have obtained an access on the south side (Verrewinkel) during the upcoming building works (initially access was to be closed during works).
- ❖ **A single day for all end of year class shows** (maternelle and primary). Our aim is to continue building on the significant efforts made the last couple of years by the primary school direction that correspond to the wishes expressed by the FCPE Bruxelles on behalf of the parents of the LFJM.
- ❖ Continue our advocacy work with the school direction and French authorities to **limit the increase of school fees.**
- ❖ Work with the school on **streamlining school communication channels** (pronote, onenote, internet site, emails, twitter, facebook, ...)
- ❖ **Journée Défense et Citoyenneté (JDC):** advocating with French MP and consulate for a **practical solution for French students residing in Benelux.**